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　先週16日の土曜日に地区協議会が大宮ソニックで行われまして、次

年度役員委員長さん方大勢出席をいただきました。ご苦労様でござい

ました。本日はその報告会と言う事ですので、各委員会の報告をお願

い致します。

　そして、その地区協議会の三國ガバナーエレクトが基調スピーチを

行っている最中、「ドスン」と縦揺れの大きな地震が来まして、栃木

で震度5強だったようですが、正に今を象徴している光景でありまし

た。そして、ロータリーはこの震災に対し奉仕団体としてどう取り組

んでいくんだと考えさせられるような揺れでありました。

　地区協議会の細かい次年度方針に関しては次年度よりお話をしたほ

うが良いでしょうから、ここで詳しくはお話ししませんが、何れにし

ろ、今までの様々な奉仕活動プラス、震災復興に向けた長期的な支援

策を掲げていくことになると思います。この震災と原発の復興はこれ

から日本が何十年と背負って行かなくてはならない重りとなります。

全ての人が、出来る時に、出来る形で復興支援に取り組んでいかなく

てはならない事であると思っております。

　そこで、早速本日のブックマークに移りますが、各業界にはそれぞ

れその職の専門雑誌と言うのがあると思います。消防レスキュー関係

の専門誌で「Jレスキュー」とうのがあります。その最新号に上尾RC

で11月に卓話をして頂いた、下山さん、東京消防庁ハイパーレスキュ

ー隊長のインタビューが4ページに亘り掲載されましたのでご紹介さ

せて頂きます。

　これには「すべてが尋常でない現場だった」という題名がついてお

りまして、内容としては、東京消防庁下山隊長の部隊は第3次救援隊

として震災翌日の12日、午前4時半に蓮田サービスエリアに集結し、

気仙沼の鹿折地区に10時間以上かけて火災対応と人命救助に向かった

そうです。テレビで目にした方も多かったと思いますが、船の燃料の

重油が港に流れ出し震災と津波とものすごい火災の三重苦に襲われた

地区です。

会長あいさつ

行事予定

　　５月５日　　こどもの日（休会）

　　５月１２日　卓話・理事会

　　５月１９日　クラブフォーラム④

　　５月２６日　結婚・誕生祝い

　　　　　　　 （時間変更）
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っていました。2つ目にこのロータリーの素晴ら

しい活動をもっと外部に広めていかないといけな

いと仰っていました。広報部会の事業計画はRI広

報補助金1万ドルを申請するホームページのブロ

グを充実させる事を念頭に掲げております。3つ

めマスメディアを利用した広報の在り方について

話がでました。ロータリーの友について皆様には

もっと有効に活用してほしいとお話がありました

。また、ホームページについてですが、一般の方

はなかなか見ないと思いますので、今後ホームペ

ージに各社にバナーを設けてそちらからロータリ

ーのホームページに来て頂いて活動にもっと興味

を持って頂きたいと仰っていました。

次年度の予定ではラジオを通してロータリー活動

をアピールしたいと思います。以上です。ありが

とうございました。

■大塚会長　地区協議会報告ありがとうございます。永田さんようこそ

■島村幹事　地区協議会お疲れ様でした。

■名取副会長　地区協議会の参加の皆様ご苦労様でした。

■関口副幹事　地区協議会お疲れ様でした。

■大塚直前ガバナー　永田さんようこそ、地区協議会お疲れ様でした

■村岡会員　結婚祝いありがとうございます。

次年度会員増強維持委員会　富永建委員長　

　会員増強ですが、田中

作治さんの年度が一番ロ

ータリアン多くてそれが

今1500人ほど減っていま

す。先日聞いた話しでは

日本のロータリアン数が

今9万人まで減ってきています。上尾ロータリークラ

ブでも昔は60名ほどいましたが今は39名になっていま

す。入会してから3年、5年で退会される方が圧倒的多

いそうです。来年の地区の目標は若い世代と女性をタ

ーゲットに絞る方針が出ています。来年地区の増強数

目標は1割です。当クラブでは4人増強が目標となりま

す。会員増強委員会だけで頑張っても無理があります

。クラブ全体でこの増強に力を注いでいってほしいで

す。以上です。ありがとうございました。
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井上　清 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
井上　武 ○ ○ ○ △ 75.00% 80.74%
宇多村　海児 ○ △ △ △ 25.00% 42.41%
大木　保司 ○ Ｍ ○ ○ 100.00% 100.00%
大塚　崇行 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
大塚　信郎 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
岡野　晴光 ○ ○ Ｍ ○ 100.00% 87.22%
尾花　正明 ○ Ｍ Ｍ ○ 100.00% 100.00%
加藤　佳孝 ○ Ｍ ○ ○ 100.00% 100.00%
金澤　勲 ○ △ ○ △ 50.00% 77.78%
川島　紹佑 ○ △ △ △ 25.00% 31.11%
神田　博一 ○ ○ ○ ○ 100.00% 87.22%
吉川　公夫 ○ ○ Ｍ Ｍ 100.00% 95.00%
久保田　勲 ○ ○ Ｍ Ｍ 100.00% 97.78%
古賀　昇 ○ △ △ △ 25.00% 56.25%
小林　邦彦 ○ ○ ○ ○ 100.00% 81.67%
齋藤　重美 ○ ○ ○ ○ 100.00% 90.00%
齋藤　哲雄 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
斎藤　博重 ○ ○ Ｍ ○ 100.00% 92.22%
島村　健 ○ Ｍ ○ ○ 100.00% 100.00%
須田　悦正 ○ ○ Ｍ ○ 100.00% 73.33%
関口　和夫 ○ ○ ○ Ｍ 100.00% 95.56%
竹内　勝彦 ○ Ｍ Ｍ Ｍ 100.00% 100.00%
武重　秀雄 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
富岡　均 ○ △ △ △ 25.00% 27.22%
富永　建 ○ ○ ○ ○ 100.00% 91.30%
名取　勝 ○ Ｍ ○ ○ 100.00% 87.22%
沼尻　克美 ○ ○ △ △ 50.00% 49.44%
野瀬　将正 ○ ○ Ｍ ○ 100.00% 78.52%
萩原　修 ○ △ △ ○ 50.00% 49.07%
樋口　雅之 ○ Ｍ ○ ○ 100.00% 77.96%
深澤　圭司 ○ △ △ △ 25.00% 48.33%
藤木　孝男 ○ △ △ ○ 50.00% 35.93%
藤村　作 ○ ○ Ｍ ○ 100.00% 81.11%
細野　宏道 ○ Ｍ ○ Ｍ 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 ○ △ △ △ 25.00% 50.00%
村岡　武仁 ○ △ ○ ○ 75.00% 81.11%
横山　泰史 ○ ○ Ｍ Ｍ 100.00% 88.52%
吉野　丈朗 ○ △ △ △ 25.00% 27.04%
渡邉　清 ○ ○ △ ○ 75.00% 65.19%

会員名 通算（％）当月（％）

竹内会員　大塚(信)会員　富永会員　藤木会員　尾花会員　細野会員

深澤会員　井上(清)会員　小林会員　須田会員　大木会員　岡野会員

神田会員　齋藤(哲)会員　野瀬会員　樋口会員　

AGEO ROTARY CLUB

委員長報告

　前回の卓話で下山隊長から阪神淡路大震災にと

きに瓦礫をどかす為に重機が使えず悔しい思いを

し、その後重機が使えるハイパーレスキューが誕

生したという話を聞きましたが、阪神から16年後

に再び起きた大震災で、今度こそあの時の悔しい

思いを繰り返すまいと現地入りしたそうです。し

かし、そこに広がる光景は想像を絶しておりまし

て、すでに建物は津波によってバラバラの角材や

瓦礫と化していて、今度はバラバラすぎて逆に重

機を使う必要が無かったそうです。また、重機を

使えないもう一つの理由として、瓦礫を取り除く

とその下に亡くなった方がいると言う事で、機械

で無くて手でやるしかない状況だったようです。

そして死体が見つかると持っている手拭いを破い

て顔に掛け、目印の旗を立てて、後で必ず来ます

からと手を合わせて消火活動に当たったというこ

とでした。自分の足元に亡くなっている人がいる

脇で第一任務の消火活動に当たらなくてはならな

いというとても辛い中での活動だったと申してお

りました。そして、まるまる二日間消火活動と人

命救助の活動をした後、後続の部隊と交替し帰っ

てきたそうです。

　本当に現地は地獄のような光景だったとお聞き

しましたが、そういう私も実は明日明後日と仙台

に行ってきます。業界の代表として向こうへ行っ

て、同業者の被災された方と話し合い、業界とし

てどういう取り組みが出来るのか直接言って話し

合ってきます。2日間、大きな余震が来ない事を

祈っていてください。それでは以上で会長挨拶を

終わります。
ご挨拶

ロータリー財団委員会　細野宏道委員長

　いつも私がここでお

話しする時はお願いば

かりですが、本日は2点

ご報告をさせて頂きま

す。まずロータリー財

団では皆様にご寄付を

お願いしています。本日、須田会員から1000ドル

のご寄付を頂きました。

　須田会員ありがとうございました。もう1名ご

寄付の予定をしていますので、これで上尾ロータ

リークラブは予定ですが、目標を達成したとご報

告させて頂きます。今週の日曜日にロータリー財

団の奨学生オリエンテーションが浦和で開催され

ます。

　今度、私が委員長報告をさせて頂くときに詳細

をご報告させて頂きます。ありがとうございまし

た。

幹　事　報　告

島村健幹事

◆8月の交換留学生のカウンセラー指定先の協議

　を行いました。当初は2名来日する予定でした

　が震災の関係で1名に変更になりました。ステ

　イ先につきまして皆様にご協力をお願いしたい

　と思っています。よろしくお願いいたします。

◆友好クラブについて協議を行いました。クラブ

　の活性化と50周年に向けて以前から議題になっ

　ていましたが、正式に宮古東ロータリークラブ

　と結ぶ事になりました。

◆ポリオ撲滅の凧揚げについて第5グループは全

　部で10個凧がありますので、各クラブ1個凧揚

　げが出来ますので、お子様と揚げてみたい方が

　いらっしゃいましたら私までご連絡下さい。

◆5月のロータリーレートは1ドル82円になります

◆本日、第3回目のクラブ協議会を開催致します

越谷北ロータリークラブ　永田雄治様

　皆様こんにちは、上

尾ロータリークラブ様

には今年度3回お邪魔さ

せて頂いております。

ここに来ますと瀧田さ

んとお会いする事が多

いのですが本日は残念ながら1人でございます。

いつもお時間を頂き会長ありがとうございます。

今後ともよろしくお願いしています。

AGEO ROTARY CLUB

地区協議会報告

次年度会長　名取勝副会長

　先日、地区協議会に

行ってきました。途中

大きな地震が発生しま

してあの大きなホール

を揺れると凄い迫力で

幸いな事にけが人も無

く終えることが出来ました。1日中会議に参加し

て大変勉強になりました。

　この勉強した事をこれから1年かけて発揮して

いきたいと思っています。来年のRI会長が決まっ

てRI会長の方針を聞きました。

　次年度の会長になるにはPETSと地区協議会に

参加しないといけないそうです。

　この2つは勉強するにはとても貴重な物だと認

識しています。次年度会長の立場としてやるには

とにかくクラブを活性化させなさいと何度も言わ

れました。

　とにかく何をすればいいのかと言いますと会員

が増えて退会する人がいないというのが、結果と

して活性化に繋がると思っています。その辺も併

せて皆様と相談しながら会長を努めていきたいと

思っています。

　また、会員が減っているのも私なりに考えてみ

ますと入会はクラブの活動内容を理解しないで入

る人が多いと思っています。確かにロータリーが

合わない人と合う人に分かれると思いますが、ロ

ータリーにはいい所がたくさんあるのでその点を

良く見て私はこのクラブを盛り上げていかないと

いけないと思っています。

　私もロータリーの理解を深めると同時にまた、

その良さを皆様と共有化してこのクラブが上手く

繁栄出来ればと考えています。

　やはり外部から見た場合会員数がクラブ尺度に

なると思います。その辺を併せて今度取り組んで

いきたいと思います。是非、皆様のご支援・ご協

力をお願いして本日の挨拶をさせて頂きます。あ

りがとうございました。

次年度幹事　関口和夫副幹事

　地区協議会では幹事

部会に参加して幹事の

仕事について色々勉強

させて頂きました。最

初に幹事の責務につい

て直前の地区幹事であ

る川島会員よりお話がありました。

　まず会員の記録保管、会合の出席記録をとる、

理事会・諸会合の案内を出す、まだ議事録の制作

、RI・地区への報告書を作成し報告するといった

内容をこなしてもらいたいと言っておられました

。私も初めての体験なので不手際があるかと思い

ますが、精一杯やらせて頂きたいと思います。

よろしくお願いします。

次年度米山記念奨学委員会　細野宏道委員長

　次年度私は地区の奉仕プロジェクトの職業奉仕

委員会の委員として地区に出向しています。

　したがって地区協議会には職業奉仕委員会にも

出席させて頂きました。また米山記念奨学委員会

にも出席しました。米山記念奨学部門ですが、

119カ国で1万5776人の奨学生を輩出しています。

そして、カウンセラーの話がありカウンセラーの

重要性について説明を受けました。

　次年度カウンセラーを担当する自分にとって決

意を新たにするいい機会になりました。まとまら

ない発表ですが、私の地区協議会の報告とさせて

頂きます。

次年度クラブ広報委員会　深澤圭司委員長　

　地区協議会では広報に

ついて貴重なお話を聞

かせて頂きました。

　その中で広報には2つ

の分野があると仰って

いました。

　1つ目はロータリー活動を担う新しい会員を増

やすこと退会を防止して活性化を測るために会員

を増やすことだと仰


